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Salarios en

ayuntamientos la LA QUE MÁS COBRA

la alcaldesa de jerez, PilarSánchez,es una de la que más cobra de España,y con
una diferencia de 12.000 euros de media sobre los munícipes de toda Andalucía

Los alcaldes de Jerezy La
Línea, los que más cobran
Regidoresmunicipales

de la provincia y sus

concejales, junto a su

personal de confianza,
ya tienen asignados

los sueldos que
recibirán durante los

cuatro próximos años

. Las corporaciones municipllles
de los principales ayuntamientos
de la provincia han cerrado el ca-
pítulo de retribuciones que perci.
birán alcaldes, concejales y aseso-
res. Asimismo, también está de-
terminado, en la mayoría de los
casos, el número de ediles libera-
dos de cada Ayuntamiento, sean
del equipo de gobierno o de parti-
dos que están en la oposición.

El ranking de honorarios de los
regidores de las poblaciones de
Jerez, La Línea, San Fernando, Al-
geciras, El Puerto, Chiclana y Cá-
diz lo lidera sin discusión la alcal-

desa jerezana Pilar Sánchez
(PSOE), que gobierna en mayoría

"" absoluta y quien cobra 87.009 eu-
ros brutos anuales. Por contra, la
alcaldesa de Cádiz , Teóf¡Ja Martí-
nez (PP), es la que menos cobra
por su cargo al percibir 42.240 eu-
ros brutos al año, que recibe como
senadora del PP. En todos estos sa-

larios no se incluyen las dietas.

Jerez.Lá alcaldesa de Jerez, Pilar Sán-

chez, percibirá en esta nueva le-
. gíslatura un salario de 87.009 eu-

ros brutos anuales, y ya ha dejado
claro que no lo recortará y que és-
te sólo experimentará subidas
conforme al IPc. En cualquier ca-
so, el sueldo de la regidora socirt-
lista es uno de los más elevados

del país y en el caso de la región
andaluza, supera en unos 12.000
euros la media que perciben los di-
ferentes munícipes, incluidos los
de las grandes capitales. Del mis-
mo modo, el nuevo gobierno mu-
nicipal mantendrá una tabla sala-
rial que se moverá entre los algo
más de 68.000 euros que cobran
los cuatro tenientes de alcalde y
los 47.000 euros que percibirá ca,-
da liberado de los diferentes gru-
pos municipales, divididos en tres
para el PSOE, Yuno para los otros
cuatro grupos que integran la Cor-

Salarios
Cada uno de

los ayuntamientos
tiene un sistema

distinto para fijar
los sueldos.

Alcalde

Anual bruto

Pilar Sánchez

87.009

(1) Es el sueldo que percibe como senadora

J. Carlos Juárez M. De Bernardo Tomás Herrera Teófila Martínez

59.805 54.750
Enrique Morescol Ernesto Marin

42.240 (1)42.826

poración (pP, PSA e IV). Entre me-
dias"cada edil del gobierno socia-
lista (un total de diez concejales
electos y con dedicación exclusi-
va), ingresará unos 56.000 euros,
al igual que los otros dos directo-
res generales 'fichados' al amparo
de la Ley de Grandes Ciudades.
Por último, los asesores (de los
que el gobierno socialista se reser-
vó en el último pleno el derecho a
1:ontratar hasta un máximo de 20

personas de confianza},-ingresa-
ránentre39.000y 54.000 euros al
año. Todo ello, sin contar con los
sueldos de los gerentes de las dife-
rentes empresas municipales.

La Lí~.Elalcalde de LaLínea,Juan Car-
los Juárez (PP), cobrará 84.000
euros brutos al año, a razón de
6.000 euros mensuales y 14pagas
íntegras. Elequipo de gobierno de
La Unea lleva aun pleno extraor-
dinario que tendrá lugar elsábado
el régimen de remlmciones de los
miembros de la Corporación mu-
nicipal.Asílostenientes de alcalde
con vicepresidencia de área -se-
rán cuatr.o- percibirán 70.000 eu-
ros brutos anuales cada uno
(5.000 euros al mes en 14pagas).
Losdos tenientes de alcalde sin vi-
IiS'residencia' de área percibirán
S-S.800euros anuales cada uno.
Asimismo, serán dos los conceja-
les del PP con dedicación exclusi-
va. Cada uno percibirá 56.000 eu-
ros anuales. Lostres ediles con de-
dicación parcial ganarán al año
28.000 euros brutos cada ~o.

San Fernando
. En La Isla, según el acuerdo
adoptado por elPleno hace tan só-
lo dos semanas, el alcalde, el an-
dalucista Manuel de Bernardo,
percibe una retribución cuyo im-
porte anual bruto asciende a
64.120 euros, cuya liquidación
mensual se efectúa en 14 pagas.

84.000 64.120

El DATO

ElAyuntamientode Cádiz,austero
en liberadosy enasesores
El Ayuntamiento de Cádiz, al
constituirse dos semanas des-

pués que el resto, todavía no tie-
ne decidido el núm@rodeconce-

jales liberados que va a tener en
la Corporación. El dato que exis-
te es el del anterior mandato,
dgnQ¡. Cádiz pasa por se(uno de
lós m1s austeros de toda Ándalu-

cia. Así, el equipo de Gobierno
tenia a cinco ediles liberados al

completo (Evelio Ingunza, Igna-
cio Romaní, Juan Antonio Gue-

Del mismo modo, la primera te-
niente de alcalde, María del Car-
men Pedemonte (PP), con la que
los andalucistas gobiernan en coa-
lición, recibe un salario cuyo im-
porte anual bruto asciende a
56.350 euros. Los concejales del
equipo de gobierno en régimen de
dedicación exclusiva -c.uatro en
total- perciben una retribución

rrero, Francisco Carnota y Vi-
cente Sánchez) y tres que lo es-
taban parcialmente (Carmen
Obregón, Antonio Castillo y Ana
Peral). Cada uno de los que es-
tán con dedicación completa co-
bra 2.400 euros al mes, mientras

que los de seg11j,1d..=ategoría
perciben 1.900. En cuantO al nú-
mero de asesores, el Ayunta-
miento de Cádiz también se ca-
racteriza por ser muy justo, ya

qu,,: tan sólo hay dos.

anual que en bruto alcanza los
51.240 euros, cantidad que tam-
bién recibe el portavoz del grupo
político de la oposición, en este ca-
so el PSOE, que lidera en La Isla
Fernando López Gil y que también
tiene la misma consideración.

Existen también concejales del
equipo de gobierno en régimen de
dedicación parcial. En cuanto a

asesores de áreas existen cuatro,
dos por cada partido del gobierno
(PA y PP), cuyo salario anual as-
ciende en bruto a 42.000 euros.

Algeciras
. El sueldo del alcalde algecire-
ño, Tomás Herrera (PSOE) as-
ciende a 59.805 euros al año. Un
teniente de alcalde del Ayunta-
miento de Algeciras gana
44.552 euros anualmente. Quin-
ce son los concejales que se en-
cuentran liberadosen este manda-
to. Once de ellos pertenecen al
grupo del PSOEy tres son de Iz-
quierda Unida. Los concejales en
la oposición del PP cobran unos
6.120euros, .'

-.mPuerto
. Los sueldos aprobados por el
Pleno de El Puerto serán los mis-
mos del pasado mandato. El al-
calde, Enrique Moresco (PP),
percibirá 54.750 euros al año en
14 mensualidades. También se
decidió que siete ediles del equi-
po de gobierno tengan dedica-
ción exclusiva:,entre ellos el úni-
co edil del PA, Antonio Jesús
Ruiz, que también forma parte
del gobierno municipal. Estos
ediles perciben 43.800 euros
brutos y el resto del equjpo de
gobierno, hasta los 12 que lo
conforman, tienen dedicación
parcial con un sueldo de 32.850
euros anuales. Se acordó que los
cinco grupos perciban 43.800'
euros anuales. Aparte, se dará
una dotación de 19.700 euros
anuales para la contratación de
una secretaria de grupo. Elequi-
po de gobierno podrá nombrar
hasta 11 cargos de confianza.

Chiclana
. La nueva corporación munici.
pal de Chiclana cuenta con 14
concejales en el equipo de go.
bierno, de los cuales ocho se en.



y LA QUEMENOS

Laregidoragaditana,TeófilaMartínez.es la que menosingresos
tiene,algomásde 42.000eurospor sucondicióndesenadora
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la alcaldesa de Jerel, Pilar Sánchel, durante una entrevista.
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ASESORES

ElAyuntamientojerezanoseha reservadola opciónde contar
hastaconun máximode20 asesorescomopersonaldeconfianza

cuentran liberados a jornada
completa. Otros cuatro, entre
los que se incluye el alcalde, Er-
nesto Marín (PP), disponen de
una liberación que alcanza las
tres cuartas partes de la jorna-
da, mientras que uno de ellos ha
sido liberado media jornada. El
único concejal del equipo de go-
bierno que no dispone de este
privilegio de liberación es el
portavoz municipal del PA, Ma-
nuel Guerrero, ya que así lo ha

decídido de forma voluntaria.
Por lo que respecta a los sueldos,
éstos se conocerán en el pleno
que tendrá lugar mañana, si
bien ya se ha adelantado que se-
rán los mismos que venían abo-
nándose durante la anterior le-
gislatura. Así, en el caso del al-
calde, Ernesto Marín, su sueldo
será el 75 por ciento de lo que
percibía mensualmente su pre-
decesor en el cargo, José María
Román. Según las últimas cifras

oficiales a la que ha tenido acce-
so este periódico, Román cobra-
ba en 2006 un total de 4.079 eu-
ros brutos mensuales, por lo que
en el caso de Marín serán 3.059
euros brutos mensuales, más el
incremento del último año.

Texto. ,oordio.dos por F. Melero y re.Ii".
dos por. MElCHOR MATEO; FRANOSCO

SANCHE2 MÚGICA; SORAYA FERNANDEl;

ARTURO RIVERA; M.A.BENITO; alEGO

MARTINE2 y EMILIO CA~AS.

Los asesores
complementan
la actividad del

gobierno local
JESÚS CABRERA

. Junto a cada equipo de go-
bierno existe siempre un gru-
po, más o menos nutrido, de
asesores que como personal
eventual de libre designación
complementan el trabajo que
realizan cada una de las áreas
de la gestión municipal.

Lasituación en Córdoba for-
ma parte de la tónica general
que se repite en la mayoría de
los municipios; es decir, un
equipo de asesores para Alcal-
día y otro para cada uno de los
grupos municipales. De este
modo, el PP pasará en este
mandato a tener 11 trabajado-
res de esta categoría, mientras
que IU se mantiene en 10 y el
PSOEen 7.

De entre todos los consisto-
rios andaluces, el de Cádizes el
que destaca por una mayorpar-
quedad en esta cuestión, El
equipo de gobierno de Teófila
Martinez sólo cuenta con un
asesor que se encarga del con-
trol de lasdiversas parcelas, así
como otro recientemente con-
tratado para la organizaciónde
los actos que conmemorarán
en 2012 el bicentenario de la
Constituciónde Cádiz.

Enel extremo opuesto se en-
cuentra el Ayuntamiento his-
palense, en elque hay nada me-
nos que 110asesores, cuyas re-
tribuciones van desde los
20.794eurosdeunasecretaria
hasta los 59,938 euros que co-
bran los 27 trabajadores repar-

tidos como directores de gabinete,
de área, de grupo municipal o de
la Gerencia de Urbanismo, A este
grupo hay que añadir los 13 coor-
dinadores generales, designados
ayer, que estarán al frente de cada
una de las áreas municipales y que
cobrarán 63.600 euros brutos al
año.

El Consistorio malagueño tam-
bién cuenta con un nutrido grupo
de asesores y de personal de con-
fianza, aunque su número no es tal
alto como el caso de Sevilla. Aquí
alrededor de 70 y, además del ha-
bitual personal que atiende a los
grupos municipales, se encuen-
tran también los directores de

área y los gerentes de las socieda-

EL MAs NUMEROSO

El Ayuntamiento de
Sevilla cuenta con

no asesores que

cobran entre 20.794 y
59.938 euros

des municipales, A esta cifra hay
que añadir, además, una veintena
de cargos intermedios.

En el caso del Consistorio onu-

bense, el reparto de los asesores es
mucho más modesto. En el actual

. mandato, habrá 40 -<le los que 29
corresponden al equipo de gobier-
no municipal del PP- con unos
sueldos que van de los 21.526 eu-
ros a los 30.854. De éstos, ocho es-
tán asignados al Consejo Econó-
mico y Social.

,>:;,.: JUZGADODELOMÉRCANTlL'N°1ÓÉCÁDIZ,: :;',

EDICTO
El Juzgado de lo Mercantil de CádlzANUNCIA

1.Oueen el procedimientoconcursalnúmero114/2007referenteal deudor PROMOCIONESY
GESTIONES2000 DELPUERTODESANTAMARrA,S.l.. se ha presentadoel informe de la
administraciónconcursal.al queserefiere el Cap~uloI delTitulo IVde la I.eyConcursaIII.C).
junto conel debienesy derechosy la lista deacreedores.
Dichosdocumentospuedenser examinadospor losinteresadosen la SecretaríadelJuzgado,
asícomoobtenercopiasasu costa.
Z. Dentrodel plazode OIE2OrAS.computadodesdela última de las publicacionesdeeste
edictoquese publicaráenel BoletinOficiaidel Estadoy enel DIARIODECÁDI2.los interesa-
dosque Seconsiderenperjudicadospor el inventariodebienesy derechoso por la lista de
acreedores.podrán presentarimpugnacionesen esteJuzgadode io Mercantil.
3. Para hacerla se necesita valerse de abogado y procurador.

DadoenCádll, a veintiséis de junio de dos mil siete
El SECRETARIOJUDICIAL'

~

ijD
AYUNTAMIENTODECONIL
DELA FRONTERA

!II!U!
Oue.el Pleno del Ayuntamiento. en sesión ,,'ebrad. el dla 14 de Febrero de 1006. acordó. entre otros.
elsiguienteasunto.
1'),- Aprobar Inicialmente el Documento de Adaptación y Revisión Parcial del Plan General de
Ordenación Urbanlstlca que obra en ele.perliente.
1').- Someter el Documento a Inlormación p,jblica por plazo de un mes mediante su publicación en
uno de los periódkos de mayor difusión de la Provincia y en el Boletin Oficial de la Provincia.
3').- Requerir los informes. didame..s y demas tipo de pronunciamientos de los órganos y entidades
administrati", gestores de intereses pÚblicos atectados. previstos legalmente como preceptivo..
4').- Comunicar la Aprobación Inicial a los restantes órganos y entidades administrativas gestores de
intereses pÚblicos con relevancia o incidencia territorial para que puedan comparecer en el
pro"dimiento y hacer valer las exigencias que deriven de dichos intereses.Igual tramite se practicara
con los Ayuntamientos de los municipios colindantes.
Se hace constar que. de conformidad con lo establecido en el Articulo 33 del Oecreto 191/9S por el gue
se aprueba el Reglamento de [valuación de Impado Ambiental. asimismo se somete a Información
Pública el [studio de Impacto Ambiental. a fin de gue puedan presentar las ategaciones y sugerencias
que se estimen oportun.. de acuerdo con lo previsto en el Artlcuto lB1., de la Ley 1/94. de Protección
Ambiental.

Coni! de ,. Frontera, .04 de Julio de 1007 [L ALCALDE, Fdo.: Antonio J. Roldin Muño,

.Yr( .
"-':::' "

~~~,~
. ~-;t ESPECIAUDA'; 'N,

. " PI"os m.;r"..., T..os,N..hos. .
Chm<e. ..m~ Ano>Ir;.., T.hI. O. "''''''. Y
. o., h.mb.r,..w"''''Al DlN'.

.. f A,O..O.,., ,r. .
Á ~yr,,, 'Lo. P.lm." T.II.,."654091.

"P..rt, OeSo... M..r.

DR. A. NAVARROGRACIANI

(j/í/(IM.Alt/"a, t,.a, le, la talui
DENSITOMETRIA OSEA

Previa petición dra
y hora

Teléfonos 956 25 71 06' 956 27 93 72
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La plantilla de Delphi sabrá cuál
es su futuro el 30 de septiembre
Las partes comienzan

hoya reunirse para

determinar los planes
de formación o

prejubilaciones, que

tendrán que estar
definidos en octubre

F. RUFO/AGENCIAS

. eAalz.Tal y como recoge e! acuer-
do suscrito entre Junta de Andalu-

cía, Delphi y comité de empresa, el
próximo 30 de septiembre deberá
estar definido el plan que aclare el
futuro de la plantilla de la factoría
de Puerto Real. Ese futuro, de he-
cho, comenzará a debatirse a par-
tir de hoy, con la primera reunión
que se celebrará en la sede de la
Consejería de Empleo en Sevilla a
partir de las 12 del mediodía.

Ayer, el presidente del comité,
Antonio Pina, explicó que son
conscientes de que en esta prime-
ra cita no habrá ninguna decisión
importante sino que, más bien,
"será de tanteo para ver por dónde
nos vamos a mover".

Sí insistió en que, el 30 de sep-
tiembre, tendrá que estar definido
el lugar al que irá a parar cada tra-
bajador, en función de sus caracte-
rísticas individuales y determinar
cuántos acceden a formación o

cuántos se prejubilari. Para ello se
abrirá una bolsa de trabajo.

Precisamente, el consejero de
Innovación, Francisco Vallejo, dijo
ayer que prevé encuentros relati-
vos a "todos los aspectos sociales"

La plantilla de Delphi en Puerto Real esperará a conocer su futuro hasta después del verano.
808'""""M'"

27

SEGURIDADSOCIAL

Cádiz sube
otra vez en
el número
de afiliados
REDACCiÓN

. eAalZ.El pasado 30 de junio, la

provincia de Cádiz alcanzó un
nuevo registro histórico en afi-
liación a la Seguridad Social,
con un total de 404.500 traba-
jadores dados de alta en el sis-
tema, lo que supuso un incre-
mento respecto al pasado mes
de 4.246 afiliadosy,en cómpu-
to interanual, de 18.196traba-
jadores.

5egún indicó la Subdelega-
ción del Gobierno en Cádiz en
un comunicado, la provincia
experimenró en junio la mayor
subida de Andalucía, con un
1,06 por ciento de variación
con respecto a mayo, frente al
0,17 por ciento de la media de
la comunídad autónoma o e!
0,65 por ciento del total nacio-
nal.

Por regímenes, el general al-
canzó los 306.855 trabajadores
en alta, mientras que e! de tra-
bajadores autónomos ascendió
a 55.615. El régimen especial
agrario tiene 32.747 afiliados
por cuenta ajena y otros 2.308
por cuenta propia. El régimen
especial de trabajadores del
mar, con 4.906 afiliados, y
2.069 trabajadores dados de al-
ta en el régimen de empleados
de hogar completan esta esta-
dística.

La ciudad de Cádiz, con
75.270 afiliados, seguida por
Jerez, con 71.019, encabeza el
registro de trabajadores por
municipios. Algeciras (33.957
afiliados), El Puerto (25.159
trabajadores de alta) y Chicla-
na (24.905) siguen a los dos
primeros.

..,
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del acuerdo alcanzado en Delphi
para "recualificar" a los profesio-
nales de la factoría. Vallejo asegu-
ró que es un proceso que "tenemos
que abordar" y que "pasa" por la
adaptación de los profesionales a
las nuevas ciudades industriales
de la zona.

De este modo, se refirió al pri-
mer encuentro previsto para hoy,
después de que se haya ratilicado
el acuerdo porparre de los trabaja-
dores, que ha puesto fin a los cinco
meses de conflicto entre la planti-
lla de la empresa y su dirección.

En este sentido, Francisco Valle-
jo no dudó al aflrmar que se pon-
drán en marcha "todos los planes
de formación que haya que poner
para reubicar a los empleados en
las nuevas empresas que se insta-
len en la zona".

~ EL DATO

Delphireconoceen EEUUqueel
cierreen Cádizle hasalidobarato
La multinacional norteamerica-

na Delphi declaró días atrás ante
unjuez de EEUU que el cierre de
la factoría de Puerto Realle ha

salido barato. Según informaba
la agenciaBlo'omberg, la empre-
sa afirmó ante el magistrado que
"la compensación a pagar por el
cierre se sitúa en la parte más ba-
ja de! estándar de la industria es-
pañola del automóvil". Según la
agencia, e! fabricante de compo-
nentes de automóvil, que se en-
cuentra en bancarrota en EEUU,

llegó a un acuerdo por el que
tendrá que pagar 120 millones a
los empleados ycederlos acti-
vos. El consejo de Delphi votará
el próximo lunes 16 dar luz ver-
de al acuerdo. Además, una vista
estudiará el caso el próximo día
19. Recientemente, además, se
conocía que Delphi perdía un
acuerdo con el grupo de fondos
de inversión Cerberus Capital
Management, que tenían previs-
to inyectar 3.400 millones de dó-
lares en la empresa.
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EN CÁDIZ, DEL 12 AL 15 DE JULIO
Baluarte de la Candelaria
A PARTIR DE lAS 20:00h.
~.

nvevo 'VlVro

NUEVO FUTURO CÁDIZ

C\Garaicoechea 23, Bajo.
CP 11006 Cádiz.
TIF: 956221713



INFRAESTRUCTURASLa intención era inaugurado el viernes

Tráficonogarantiza
queeltercercalTil
entremañanaen
funcionamiento
Loque queda:

Lapuestaen march90ficial
siguependientede las,
conexiones eléctricas

Apertura:
ElCentro de Gestión de
Tráfico aún no ha dado las
indicaciones oportunas

La Dirección Provincial de Tráfi-

co no puede garantizar que el ca-
ni! reversible del puente José León
de Carranza pueda entrar maña-
na en funcionamiento, tal y como
estaba previsto. La puesta en mar-
cha oficial sigue pendiente de la

instalación de las conexiones eléc-
tricas, circunstancia que no pare-
ce vaya a producirse en breve. Esta
gestión se está llevando a cabo con
Eléctrica de Cádiz(para el ramo
ubicado en la capital) y con Sevi-
lla Endesa (para la parte localiza-

da en Puerto Real). La intención
irticial era inaugurar de forma sim-
bólica la actuación a final de se-

mana, pero aún no se ha recibido
ningunainclicación desde el Cen-
tro de Gestión de Tráfico de An-
dalucía Occidental. -PÁGINA 7-

~

M.,. DHAS ,""AS
LABORAL

Lostrabajadores cortan elacceso a la Base Naval
Unos 250 trabajadores de la Base Naval de Rota impidieron ayer la entrad~ al recinto durante una hora y
media para reivindicar sus derechos y denunciar la situación laboral en la que se encuentran desde hace
años. Las protestas han vuelto tras conocerse que la subida salarial para este año es de un 2,64 por ciento
para la mayoría del personal. El viernes quedará fijado el calendario de movilizaciones. -PÁGINA13-
- - - - - - -.. - - - - _n- - - -- - - - - -- --------------- . -------------
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JUSTICIAEstán a cargo de laJunta

Casi700 menores
infradores son
atendidos enCádiz

La Consejería de Justicia de la
Junta de Andalucía ha puesto en
marcha un portal web que se
ofrece como un instrumento
para la inserción de menores in-
fractores que se encuentran en
régimen abierto o internados.
En la provincia de Cácliz, son casi
700jóvenes los que cumplen me-
clidas judiciales. De ellos, a 517
se le impusieron medidas no pri-
vativas de libertad, mientras que
177 fueron internados.

El portal web presenta!io se
incluye en la Platafom¡a ¡caro y
nace con el propósito de habi-
tuar a los menores en el uso de

las nuevas tecnologías, crear un
espacio virtual para el inter-
cambio de experiencias positi-
vas y reforzar con nuevos mate-
.riales y recursos la labor que se
lleva acabo en los centros de re-

forma sobre la formación y edu-
cación en valores.

Por otra parte, la consejera de
Justicia, MaríaJosé López, ase-
guró ayer que los plazos para ha-

España -25-

Dos personas
detenidas tras
atropellar y matar
a un guardia civil
en León

Cádiz--&-

Erbuqueescuela
argentino estará en
Cádizhasíaelhmes

Cádiz -9-
El PSOEconcede cien
días de cortesia al
equipo de Gobierno

Provincia -16-

Elcomité.de Delphi y la
Junta.Plarcan hoy en
Sevilla la hoja de ruta

Provincia -16-
Piden dos años de
inabilitación para el
alCaide de La Línea

La consejera visitó Cádiz.

cer realidad la Ciudad de la Jus-
ticia de Cádiz se están cum-
pliendo y que la redacción del
proyecto marcha" a buen rit-
mo". -PÁGINA 5-

TERRORISMO

Detienen a
dos presuntos
etarras en el
sur de Francia

Dos presuntos etarras armados
fÚeron detenidos ayer cerca de
la localidad francesa de Angu-
lema cuando circulaban en

una furgoneta robada y con
las placas de matrículas falsifi-
cadas. -PÁGINA 23-
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SITUACiÓNLABORALLos portavoces se reunirán mañana viernes para fijar el calendario de movilizaciones

Unos250trabajadorescortanla
entradaa laBaseNavalde.Rota
--
Protestarondurante
una horay media en
contra de lasubida
salarialdel 2,64%

Tambiéndenunciarán
anteun juzgadodeJerez
un delitocontralos
derechosfundamentales

MJ DELASCUEVAS
ROTA

Alrededor de las 6.45 horas de ayer
se empezaba a notar un movi-
miento inusual en tomo a la puer-
ta de acceso a la Base Naval. Mi-
nutos más tarde unos 250 traba-

jadores, entre los que se encon-
traban empleados solidarios de
Delphi, taponaban la zona de con-
trol del recinto militar para rei-
\1ndicar sus derechos y denunciar
la situación laboral en la que se
encuentran desde hace años.

Tres coches patrulla de la Poli-
cía Local controlaron la protesta,
que se desarrolló de forma pací-
fica, no teniéndose que destacar
ningÚn incidente salvo las moles-
tias derivadas del corte de tráfico

peatonal y rodado.
La actividad reivindicativa se

llevó a cabo un día después de que
se pusiera en circulación <JI;.New
& Notes de la Oficina de Recur-
sos Humanos. En este boleún in-
terno e informativo se daba a co-
nocer la subida salarial para este
año es de un 2,64% para la ma-
yoría del personal.

Los trabajadores critican que
este porcentaje no considera el
retroactivo solicitado de los años
2005 y 2006. Del mismo modo,
descarta la subida dada en la Ad-

ministración española, que ha sido
de un 4,47% a un 4,67%.

"Entendemos que esta subida
es un auténtico insulto y una fal-
ta de respeto hacia el colectivo es-
pañol que representamos. Ueva-
mas muchos años recibiendo in-

crementos por debajo del ¡PC,
siendo continuada nuestra pér-
dida salarial". En este orden sig-
nificaban que los resul tados de la
Encuesta Salarial realiza por la Ofi-
cina de Recursos Humanos fija la
categona de los sueldos porenci-
ma de las actuales asignaciones.

Pero ésta no es la Única cues-

tión que quiere denunciar e! co-
lectivo. A esta reivindicación la-

boral hay que sumar "la aptitud
de indiferencia y menosprecio
mostrado por la Administración
norteamericana, que de forma
continua e intencionada incum-

pie los plazos que ella misma se
impone".

Otro de los problemas sobre el
que se pretende llamar la aten-
ción con la protesta es la vigencia
del actual convenio colectivo, que

M , "LAICUEVAS

Los trabajadores taponaron el acceso al recinto militar desde las 7.00 horas hasta las 08.30 horas.

expiró el 31 de agosto del año
2004, ya que la Administración
norteamericana se niega a sen-
tarse a negociar y asumir unos mí-
nimos que palien, según los tra-

bajadores, la situación.
La pasividad de la Administra-

ción española a la hora de propi-
ciar la negociación con la parte
estadounidense,la falta de dialo-

go con el almiranteJosé Mana Pe-
lluzAlcantud o "las falsas prome-
sas hechas por Zapatero antes de
las elecciones", son otros de los te-
mas que tienen en jaque a los em-

picados de la Base Naval.
La lista continÚa con la conti-

nuada perdida de puestos de tra-
bajo, especialmente, la inminen-
te reducción de! cuadro numéri-
co en el departamento de Obras
Públicas.

Según el personal laboral, la
Administración norteamericana

también incumple la fecha tope,
en marzo, para firmar y poner e!
práctica los nuevos requisitos de
cualificación, como adaptación a
la nueva Formación Profesional.

Los afectados aseguran además
que se han incumplido la legisla-
ción vigente en materia de salud
Laboral, al despedir al médico de
empresa el pasado mes de mayo.
Al mismo tiempo los Servicios de
Prevención de Riesgos Laborales
no están constintidos.

La violación de derechos fun-

damentales concluye la enume-
ración de problemas. Según el pre-
sidente del comité, José Sabido,
mañana se denunciará ante elJuz-
gado de lo Social de Jerez de la
Frontera la instalación de una cá-
mara de video y audio en e! De-
partamentos del Navy Exchange,
concretamente en una zona ha-
bilitada como vestuario. El mismo
día se reunirán 105portavoces para
confeccionar y fijar el calendario
de movilizaciones.

-iosésablQ (IJreSiélente"deTccWlié de~EStablédmienw del Per50nalLaboral-M MN-~-~_~-"- " ,,,~.p~-- --." ,',.,-~, ,---~,. ..'. - - . . ... . u ... ... - . ... ... ... .. - . -.. ... - -.. ... ,-. --

11 Larespuestade
lostrabajadores ha
sido muy positiva,
y muchos están de
vacaciones"

Elpresidente del Comité de
Establecimiento del Personal
Laboral Local de la Base NavaL José
Sabido (de CCOO),ha realizado un
balance sobre la primera actuación
llevada a acabo por los
trabajadores desde que
anunciaran, el pasado 7 de julio, la
vuelta a las movilizaciones.
En este sentido, ha mostrado su
satisfacción ante la masiva

respuesta de los empleados, "más
aún teniendo en (uenta que
muchos de ellos están actualmente
de vacaciones".
Sabido también quiso agradecer
el apoyo brindado por las
trabajadores de Delphi, otro
(olectivo de obreros que durante
los últimos meses ha luchado
activamente por mantener sus
puestos de trabajo.
La respuesta de estos trabajadores
responde a la solidaridad que
experimentaron de la mano del

,- -.. uu u,u -. u .uu u u. u n u. u '., u.'

personal laboral de la Base Naval
roteña, que acudió a las
.movilizaciones y a la huelga
general convocada para impedir el
cierre de la planta de Puerto Real.
El presidente del comité señaló
además la tranquilidad y el buen
clima en el que se desarrolló en la
mañana de ayer la concentración a
las puertas de acceso al recinto
militar.

"No se ha producido ningún
incidente digno de destaGlr. La
tóniGl general de la jornada se ha
Glracterizado por la comprensión
de las personas afectadas y
retenidas ante el (ontrol, que se
identifiGlban con nuestra Glusa. No
obstante, siempre hay alguien que
conforma la excepción".
Para concluir, Sabido anunció que
el Gllendario de protesta
continuará adelante. Sin embargo,
no quiso adelantar o concretar
fecha alguna.

..,u.n,.unu.n u u
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DELPHILos representantes sindicales y la Administración autonómica diseñan la hoja de ruta del día después

LaJuntayelcomitésereúnen
porprimeraveztraselacuerdo
Lospuntos a
tratar pasanpor las
recolocacionesy los
planesde formación

LaJunta deberá tener
en septiembre las
medidassociolaborales
para lostrabajadores

P. UlNFORMACIÓN
PUERTOREAL

El presidente del comité de em-
presa de Delpru en Puerto Real.
Antonio Pina, anunció que hoy se
reunirán en Sevilla representan-
tes sindicales y de las consejerias
de Empleo y de Innovación, Cien-
cia y Empresa de la Junta de An-
dalucía para marcar la hoja de ruta
a seguir tras e! acuerdo alcanzado
con la dirección de la empresa,

Pina indicó que en la reunión
que mantendrán hoy no esperan
"gran cosa", sino marcar la hoja
de ruta y aclarar algunas cuestio-
nes, Asimismo, señaló que "lo gor-
do de este paquete será el trab'!io
que queda en cuanto a la forma-
ción de los trabajadores",

En este sentido, señaló que "lo
que queremos esfiniqttitar e! mes
de julio y que los compañeros se
puedan ir más tranquilos para casa
y que sepan que el día 1 ó 2 de
agosto tenemos que vemos en la
fábrica para preparar los papeles
de! desempleo",

Esta reunión será la primera de
una serie de encuentros para di-
señar las alternativas que se ofre-
cerán a los trabajadores, facilitar
las re colocaciones y preparar e!
plan de formación para estos em-
pleados,

Ya la semana pasada, el presi-

Elcomité estudiará con la Junta las medidas a adoptar tras el acuerdo.

dente del comité de empresa de
Delpru, Antonio Pina, indicó que
en e! protocolo alcanzado con la
Junta, basada en la "empleabili-
dad" e "inserción laboral" de to-
dos los trab'!iadores, se habla de
posibles prejubilaciones, recolo-
caciones y la búsqueda de alter-
nativas para las industrias que se
quieran instalar en los terrenos
de De!phi,

De esta forma, laJunta se com-

promete con los sindicatos a ana-
lizary acordar las medidas socio-
laborales antes de! 30 de sep-
tiembre de 2007 para aquellos tra-
bajadores que tengan dificultad
en concretar su recolocación y
Junta y sindicatos trabajarán para
articular medidas complementa-
rias y de reposición de prestacio-
nes para aquellas personas que,
siendo susceptibles de recoloca-
ción, no lo hayan conseguido an-

JAVIER ARENAS

ElPPcriticaque la
Junta "brinde" por
el cierrede Delphi

- 0000000000 00- u 00-

Elpresidente del PP-A,Javier
Arenas, mostró hoy su "sorpresa"
porque" es la primera vez en mi
vida" que veo que la Junta de
Andalucía "brinda con champán y
con toda la euforia del mundo el
día que se certifica el cierre de
Delphi, que afecta a miles de
familias", al tiempo que mostró su
sorpresa porque el Ejecutivo que
preside Manuel Chaves diga que
este cierre "se ha convertido en

una oportunidad".
Por ello, insistió en que el cierre de
Delphi "es trágico en términos
económicos y de empleo porque
supone un tremendo problema
para miles de familias en
Andalucia"
Porotra parte,el diputadode IULV-
CAIgnacio Garcia criticó ayer el
"triunfalismo" que el Gobierno
andaluz está demostrando tras la
firma del acuerdo sobre Delphi, a la
vez que exigió que se den
"garantías de futuro" para los
trabajadores, algo que "hasta el
momento no existe".
Garda lamentó que el protocolo
firmado con Delphi "no ofrezca
garantías" a los trabajadores, ya
que "no compromete en nada ,a la
Junta de Andalucia".
__00_00___00---

tes del 31 de julio de 2009,
Además, según este protocolo,

al que se anexa el acuerdo para la
industria awciliar firmado en Cá-

diz entre la Consejeria y los sindi-
catos CCOO y VGT, se constitui-

rá una bolsa de trabajo para los
trabajadores que manifiesten su
interés en las medidas anteriores

y especialmente en su re coloca-
ción, para que sean aceptados en
los planes de formación que se di-
señarán entre laJunta y los sindi-
catos, con e! fin de "conseguir el
objetivo de la recolocación apli-
cando en su caso las medidas com-

plementarias".
El consejero de Innovación,

Ciencia y Empresa de la Junta de
Andalucía, Francisco Vallejo, afir-
mó ayer que prevé encuentros re-
lativos a "todos los aspectos socia-
les" del acuerdo alcanzado en

Delphi para "recualificar" a los
profesionales de la factoría de
Delphi,

Vallejo aseguró que es un pro-
ceso que "tenemos que abordar"
y que "pasa" por la adaptación de
los profesionales a las nuevas ciu-
dades industriales de la zona~

De este modo, se refirió al pri-
mer encuentro previsto hoy en-
tre la empresa y la Junta de An-
dalucía, después de que se haya
ratificado el acuerdo por parte de
los trab'!iadores, que ha puesto fin
a los cinco meses de conflicto en-

tre la plantilla de la empresa y su
dirección,

Gracias al pacto acordado, re-
cibirán 120 millones de euros en

indemnizaciones y la empresa ce-
derá a laJunta de Andalucía, o a
quien designe, los activos de la
empresa, valorados en unos 170
millones de euros. De este modo,
se instalarán otras firmas en su lu-

gar para poder reincorporar a los
trabajadores.

En este sentido, Vallejo no dudó
al afirmar que desde laJunta de
Andalucía se pondrán en marcha
"todos los planes de formación
que haya que poner para reubi-
car a los empleados en las nuevas
empresas de la zona".

TRIBUNALESPor un presunto delito contra la Administración Pública

Pidendos años de inhabilitación para
el alcalde de LaLínea de la Concepción
INFORMACiÓN
CÁDI2

La Fiscalía de Cádiz pide para el
alcalde de La Línea de la Con-

cepción,Juan CarlosJuárez, una
pena de dos años de inhabilita-
ción y una multa de nueve meses
con una cuota diaria de 18 euros

por un presunto delito contra la
Administración Pública,

Según el escrito de acusación
de la Fiscalía, al que tuvo acceso
Europa Press, los hechos se re-
montan a una sentencia dictada

por la Sala de lo Contencioso Ad-
ministrativo del Tribunal Supe-
rior de Justicia de Andalucía
(TSJA) el 12 de diciembre de

2001, que condenó al Ayunta-
miento linense a pagar 1,18 mi-
llones de euros a la empresa Pro-
ductos Palex SA

Además, la sentencia fue firme
mediante providencia de fecha 29
de marzo de 2002, por lo que se
dio oficio al alcalde y se le requi-
rió que en un plazo de diez días
diera cumplimiento a la senten-
cia, Asimismo, la Fiscalía señala
que este oficio fue recibido en el
Ayuntamiento linense e! día 1 de
abril de 2002, sin que se diera res-
puesta a la Sala,

Posteriormente, en marzo de
2003 la Sala de lo ContenciosoAd-
ministrativo concedió al Ayunta-

miento de La Línea un plazo de
20 días para abonar la cantidad
adeudada de 1.038.028 de euros,
más e! interés legal de! dinero in-
crementado en dos puntos yse re-
qttirió personalmente al alcalde
linense que diese cumplimiento
a dicha obligación, bajo el aper-
cibimiento de multas coercitivas

y de deducción de testimonio de
particulares para exigir respon-
sabilidades penales, La Fiscalía in-
dicó en su escrito que e! alcalde,
"pese a tener perfecto conoci-
miento de su obligación de cum-
plir con las resoluciones mencio-
nadas, no dio cumplimiento a los
dictados judiciales. Elfiscal pide para el alcalde de La Línea dos años de inhabilitación.


